

日本  
共産党

# 八幡市議会 報告ニュース

連絡先

山本邦夫市議	982・8844
巖 博市議	982・9663
亀田優子市議	982・1277
中村正公市議	983・8312
澤村純子市議	983・6275

2019年6月30日 No.675 日本共産党八幡市議会議員団(983)2005

◇ 市議団メール [jcp-ywta@am.wakwak.com](mailto:jcp-ywta@am.wakwak.com) ◇ ホームページ⇒ [JCP八幡市議団](#) で検索

日本共産党八幡市議団  
森下府会議員

倉林明子参院議員

## 八幡の願い実現へ 力あわせてがんばる

国政交渉  
4年で3回

日本共産党八幡市議団と森下よしみ京都府会議員は、倉林明子参院議員と連携し、4年間で3回にわたり東京で国政交渉を実施。子どもの医療費無料化をめぐる国のペナルティ廃止、学校エレベーター設置、災害避難所・学校体育館へのエアコン設置、中学校給食の補助や栄養士の配置など、実を結んだ要望も多岐にわたり、八幡のみなさんの願い実現に貢献しました。

### 2015年 給食の栄養教諭増員

2019年、20年にかけて男山団地B地区の5棟で17基のエレベーターが設置されますが、15年の交渉以来3回連続して国土交通省に要望し、実現しました。

中学校給食への国の補助の拡充、栄養教諭の増員を要望。これが実り、京都府は八幡への栄養教諭の配置を増員しました。

### 2016年 子どもの医療費

子どもの医療費無料化を実施する自治



昨年の地震被害を調査する倉林参院議員、森下府会議員、八幡市議団＝橋本西山本

体育館のエアコン、団地・学校エレベーター



### 倉林参院議員とともに国政交渉

＝2015年2月、参院議員会館にて

体に対し、政府は国民健康保険への補助を削減していました。国政交渉、全国の論戦、運動と連携して、18年から国保へのペナルティを廃止させました。

### 2018年 高校通学費の補助

昨年の地震災害では倉林参院議員と府議団、市議団が市内各地を調査。18年の政府交渉で避難所となる学校体育館のエアコン設置を要望し、府内で初めて男山二中、三中にエアコンを設置します。他の学校にも普及します。

高校生の通学費への補助、体の不自由な児童生徒のための学校エレベーター設置についても要望しました。

みなさんの声  
国会に届けます  
倉林明子 参院議員

